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ATA Nº 01/2016 Ata de Reunião Ordinária Data: 15/02/2016

Início: 16h00

Local: Secretaria Municipal de
Governo

Solicitante: Márcio Aparecido Cavasana da Silva - Gestor
FMIS

PARTICIPANTES:

NOME ASSINATURA

Lamartine de Figueiredo Costa - SMG

Joelson Pereira Dib - SMIHSP

Mabel Marinho Sahib Aguilar - SMASC

André Ricardo da Cunha Soares - SMG

Elisama de Freitas Caballero - SMG

Dinaci Vieira Marques Ranzi - SMS

Milton Carlos de Melo - APAE

Evanancy Soares de Alcântara - Centro de Equoterapia “Odilza Miranda de Barros”

Mônica Barbosa Macedo - Instituto Moinho Cultural

Pe. Osvaldo dos Santos - Missão Salesiana MT “Cidade Dom Bosco”

Maria Angelica Corrêa Calabria - CRIPAM



Denize Aparecida Ferraz da Silva Castelo - Oficina Mão Amigas “Santo Antônio de
Pádua”

Lúcia Helena Calças de Carvalho - Secretária Executiva

CONVIDADOS

NOME SETOR ASSINATURA

PAUTA:

Nº DETALHAMENTO

01 Leitura da Ata nº 16 do dia 14/12/2016;

02
Informação: Informes; (Leitura do Oficio da Fundação de Cultura – revogação da aprovação do Projeto “Caminhos da
Cultura”;

03
Apresentação do Projeto “Cidadania – Igualdade de Direitos e Oportunidades – fase II” da Casa de Recuperação
Infantil “Padre Antônio Muller” – CRIPAM - R$ 154.000,00;

04 Apresentação do Projeto da Associação do Centro de Equoterapia Odilza Miranda de Barros – R$ 196.800,00;

05 Apresentação do Projeto de Reforma e Revitalização da Praça do Bairro Universitário– R$ 298.751,44;

06 Apresentação do Projeto do Convênio com a Marinha do Brasil (Povo das Águas – transporte) – R$ 300.000,00;

DESENVOLVIMENTO:

Aos quinze dias do mês de fevereiro de 2016, o CAFMIS reuniu-se conforme os nomes listados, na sala de reuniões da
PMC. O Sr. Lamartine de Figueiredo Costa, membro titular Governamental do Comitê, iniciou a reunião com todos os
membros presentes.

Na ausência da Secretária Executiva Sra. Lúcia Helena por motivo de saúde, o SR. Lamartine fez a leitura da Ata nº 15 da
Reunião do dia 26/11/2015, que colocada em discussão foi APROVADA.

O Sr. Lamartine informa que, em relação à prestação de contas do Convênio da ACLAUD, a mesma foi encaminhada pelo
FMIS para análise e parecer da Procuradoria Geral do Municipio para então dar prosseguimento a matéria em questão.

Em obediência á pauta, foi apresentadoo Projeto de “Reforma da Praça do Bairro Nova Corumbá (cobertura e parque para
as crianças), no valor de R$ 298.980,15 (duzentos e noventa e oito mil novecentos e oitenta reais e quinze centavos). A
relatoria do projeto foi do membro titular governamental Eng. Joelson Dib que falou sobre os detalhes técnicos da obra, bem
como do seu alcance social para aquela comunidade, sendo seu parecer favorável. Colocado em votação o projeto foi
APROVADO pelos membros presentes.

Dando continuidade à reunião o Sr. Lamartine de Figueiredo Costa passa a palavra a servidora Saira, analista contábil da
PMC, para apresentação do balancete relativo aos meses de setembro, outubro e novembro do FMIS. Colocado em
discussão e votação balancete foi APROVADO pelos presentes.

A reunião, última do ano, contou com a presença do Sr. Prefeito Paulo Duarte que agradeceu a colaboração, a participação
e dedicação dos membros do FMIS, lembrando da importância da atuação de todos na discussão e aprovação de projetos
que tanto tem beneficiado a população.

O Sr. Lamartine solicitou a Sra. Maria Angélica, que fizesse a oração final, agradeceu a todos pelo empenho durante o ano.



Nada mais havendo a tratara reunião foi encerrada e eu Lamartine de Figueiredo Costa, Secretário Adoc, lavrei a presente
Ata que lida e aprovada será assinada pelos presentes.
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